

Gemeinde Mainhausen, Montag, 27. Februar 2012

## **Sanierung der Heizungsanlage Bürgerhaus Mainflingen im Eiltempo erledigt**

Die Gemeindevertretung beschloss in einer ihrer Sitzungen Ende November 2011 die Sanierung der Heizungsanlage des Bürgerhauses im Ortsteil Mainflingen, da die Frist für den Abruf von Mitteln für das Konjunkturpaket II zum Ende des vergangenen Jahres auslief.

In kürzester Zeit wurde von dem beauftragten Ingenieurbüro Joseph Stein VDI GmbH aus Karlstein eine beschränkte Ausschreibung durchgeführt, an der auch drei Mainhäuser Unternehmen beteiligt waren.

Anfang Dezember 2011 wurde der Auftrag an ein Unternehmen aus Seligenstadt-Froschhausen zum Preis von rund 78.000 € vergeben. Auch während der Sanierungsarbeiten begleitete Herr Joachim Morscheidt, der Geschäftsführer des Ingenieurbüros, das Projekt in vorbildlicher Weise.

Bis zum Ende des Jahres konnte noch die Inbetriebnahme vorgenommen werden – wie es in den Richtlinien des Konjunkturpaketes vorgegeben ist. Das ebenfalls energetisch sanierte Bürgerhaus war nun für den Beginn der Veranstaltungskampagne energieeffizient warm und konnte nicht nur durch die heitere Stimmung (an)geheizt werden.